



学校だより
7月号

松原

学校教育目標

- 自ら学ぶ子
- 思いやりのある子
- じょうぶな子

No.534

令和7年6月25日
名古屋市立松原小学校

TEL 331-7296

二次元コードから学校ホームページにアクセスできます →

ホームページを更新しました … <http://www.nagoya-c.ed.jp/school/matsubara-e/>



運動会

5月31日(土)の午前中に運動会を実施しました。天候を心配しておりましたが、子どもたちの願いが通じ、全ての演技を実施することができました。学年の発達段階に応じて工夫した競争遊戯や元気いっぱいの応援合戦など、子どもたちが活躍する姿をたくさんご覧いただけたかと思います。実施後の保護者アンケートにもご協力いただきありがとうございました。結果につきましては、次号の学校だより(夏休み号)にてお知らせします。



【PTA 広報委員の方に
写真を撮っていただきました】

松原クリーン作戦

6月12日(木)の3限に松原クリーン作戦を行いました。学年ごとに担当する範囲を指定し、校内や松原公園、国道19号線沿いなどで清掃活動を行いました。子どもたちはペットボトルやプラスチックごみなどを拾い、「たくさんのごみがあったよ!」と笑顔で教えてくれました。校内や学区がきれいになるだけでなく、子どもたちが一生懸命に清掃活動をしている姿を地域の方々に見てもらうこともでき、とても有意義な活動になりました。



【子どもたちの頑張りにより、たくさんのごみを集めることができました】

児童防犯訓練

6月20日(金)の2限に中警察署の署員の方をお呼びし、不審者対応の児童防犯訓練を行いました。不審者が東門を乗り越えて東土間から校舎に侵入したという想定で、不審者役の警察官に校舎の1階から3階まで回ってもらいました。施錠した教室の中で、子どもたちは不審者に見つからないよう、死角になる部分に身を寄せて静かにしていました。



【不審者対応の様子】

署員からの講話では、一人でも声を出してしまうと、その教室にいる全員に命の危険が及んでしまうことや、不審者対応の合言葉『つみきおに』について教えてもらいました。今回の訓練で学んだことを生かし、いざという時に落ち着いて行動できるようになることを願っています。